

INAB CONMEMORA EL DÍA DEL ÁRBOL CON EL LANZAMIENTO DEL PROGRAMA SEMBRANDO HUELLA EN PETÉN



El pasado 22 de mayo se conmemoró el Día del Árbol por lo que el Instituto Nacional de Bosques –INAB- región VIII Petén lanzó el programa de educación forestal y reforestación Sembrando Huella. El evento se realizó junto a los amigos del bosque el centro comercial Metroplaza Mundo Maya, quienes se han sumado a fomentar una cultura forestal en sus visitantes.

tienen programadas 60 reforestaciones, las cuales se realizarán con grupos organizados, familias, seminaristas y personas individuales que deseen sumarse a la noble causa, siempre y cuando se respeten las medidas de bioseguridad para la prevención del Covid-19. Además que se planificarán charlas y talleres, en la modalidad virtual o presencial para poder sensibilizar a la población sobre la importancia de cuidar nuestros bosques.

“En el marco de la celebración del Día del Árbol, damos por inauguradas las actividades de sensibilización y jornadas de reforestación del programa Sembrando Huella, esperamos que más amigos y amigas del bosque se puedan sumar y cumplan este reto de restaurar el paisaje forestal. Para mayor información pueden visitar cualquiera de las 4 oficinas subregionales en Petén, en los municipios de Sayaxché, La Libertad, San Francisco y Poptún,” puntualizó Martínez.

Al evento también se hicieron presentes representantes de la municipalidad de El Chal y de la Municipalidad de Flores, quienes aceptaron el reto de reforestar y así contribuir a la recuperación del paisaje forestal del departamento. Durante la actividad se brindaron 900 árboles, donados por la empresa italiana ZERO CO2, de las especies caoba, ramón y matiliscuate, a las personas que asistieron al centro comercial.



Wyllsson Martínez, director de la región VIII del INAB, indicó que para Petén se